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第148号令和 4年 9月 4日（１） 鎌ケ谷市議会９月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

傍聴される方へのお願い
　新型コロナウイルス感染症の予防及び拡大防止のため、傍聴受付時に検温を実施しております。また、傍聴する際にはマスクを着用し、アルコール消毒液による手指の
消毒をお願いしています。また、本会議の傍聴席は、一定の間隔を空けるため、席数を減らし１８席のみとなっております。感染予防のため、できるだけ傍聴はお控えい
ただき、インターネット中継をご覧ください。
　各常任委員会については、委員会室は狭く、一定の距離を保つことが困難なため、廊下での傍聴となります。なお、決算審査特別委員会については議場で開催するため、
本会議と同様、傍聴席での傍聴になります。ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

９ 月 会 議 が 始 ま り ま し た
◎９月会議の日程が決まる
　９月１日（木）午後１時に会議を開き、次のとおり日程を決定しました。

日 曜日 時　間 内　容 日 曜日 時　間 内　容
９月　６日 火 午前１０時 議案に対する質疑 ９月１４日 水 午前１０時 決算審査特別委員会

　　　７日 水 午前１０時
午後 １ 時

総務企画常任委員会
都市・市民生活常任委員会

　　１６日 金 午前１０時 一般質問
　　２０日 火 午前１０時 一般質問

　　　８日 木 午前１０時 教育福祉常任委員会 　　２１日 水 午前１０時 一般質問
　　１２日 月 午前１０時 決算審査特別委員会 　　２２日 木 午前１０時 一般質問
　　１３日 火 午前１０時 決算審査特別委員会 　　２７日 火 午後 １ 時 委員長報告・討論・採決・散会

マークの付いた会議はインターネット中継を行っています。

◎今会議で審議される議案	
議案第１号　鎌ケ谷市職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】	働きながら育児がしやすい環境の整備をさらに進めるため、地方公務員の育児休業等に関する法律等の一部が改正され、育児休業の取得回数の制限が緩和

されたことに伴い、再度の育児休業を取得する場合の要件の一部を削除すること、その他所要の改正をしようとするものです。
議案第２号　鎌ケ谷市議会議員及び鎌ケ谷市長の選挙における選挙運動の公費負担に関する条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】	公職選挙法施行令の一部を改正する政令の施行に伴い、選挙運動用自動車の使用並びに選挙運動用ビラ及び選挙運動用ポスターの作成に関する公費負担額

を改めようとするものです。
議案第３号　令和４年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第４号）
　　　　　　　【概要】	補正前の予算総額３７０億９，０８５万９千円に対し、歳入歳出それぞれ２９億７，９１３万６千円を追加し、補正後の予算総額を４００億６，９９９万

５千円にしようとするものです。
議案第４号　令和４年度鎌ケ谷市国民健康保険特別会計補正予算（第２号）
　　　　　　　【概要】	補正前の予算総額１０６億６００万円に対し、歳入歳出それぞれ２億５，７７３万３千円を追加し、予算総額を１０８億６，３７３万３千円にしようとす

るものです。
議案第５号　令和４年度鎌ケ谷市介護保険特別会計補正予算（第２号）
　　　　　　　【概要】	補正前の予算総額９４億９，１００万円に対し、歳入歳出それぞれ１億９，８２５万円を追加し、予算総額を９６億８，９２５万円にしようとするもので

す。
議案第６号　令和４年度鎌ケ谷市後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）
　　　　　　　【概要】	補正前の予算総額１６億５，７００万円に対し、歳入歳出それぞれ１，２６４万円を追加し、予算総額を１６億６，９６４万円にしようとするものです。
議案第７号　令和３年度鎌ケ谷市一般会計歳入歳出決算の認定について
　　　　　　　【概要】	決算額は、歳入４５２億３，２５２万３千円、歳出４２１億５，９４１万３千円。歳入、歳出とも前年度より減となりました。主な要因は、歳入では国庫

支出金や繰入金などの減、歳出では特別定額給付金や経営支援給付金、小中学校ＩＣＴ環境整備事業などの減によるものです。
議案第８号　令和３年度鎌ケ谷市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定について
　　　　　　　【概要】	決算額は、歳入１１０億９９１万８千円、歳出１０７億５，３３６万９千円。歳入、歳出とも前年度より増となりました。主な要因は、歳入では県支出金

や繰入金などの増、歳出では保険給付費などの増によるものです。
議案第９号　令和３年度鎌ケ谷市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定について
　　　　　　　【概要】	決算額は、歳入８７億７，５７０万９千円、歳出８５億９，８６５万６千円。歳入、歳出とも前年度より増となりました。主な要因は、歳入では支払基金

交付金や県支出金などの増、歳出では保険給付費などの増によるものです。
議案第１０号　令和３年度鎌ケ谷市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定について
　　　　　　　【概要】	決算額は、歳入１５億４，５５５万８千円、歳出１５億３，２９１万６千円。歳入、歳出とも前年度より増となりました。主な要因は、歳入では後期高齢

者医療保険料などの増、歳出では広域連合納付金などの増によるものです。
議案第１１号　令和３年度鎌ケ谷市下水道事業会計決算の認定について
　　　　　　　【概要】	決算額は、収益的収入１９億２，５９０万３千円、収益的支出１６億４，８２１万５千円となりました。また、資本的収入７億７，１５６万３千円、資本

的支出１４億１，８２３万円となりました。
議案第１２号　鎌ケ谷市立東部小学校校舎外壁・屋上防水改修工事請負契約の締結について
　　　　　　　【概要】	鎌ケ谷市立東部小学校校舎外壁・屋上防水改修工事について、予定価格が１億５，０００万円以上のため、議会の議決を求めるものです。
議案第１３号　救急自動車の購入について
　　　　　　　【概要】	救急自動車を購入しようとするもので、予定価格が２，０００万円以上のため、議会の議決を求めるものです。
議案第１４号　鎌ケ谷市市道路線の認定について
　　　　　　　【概要】	鎌ケ谷市市道路線として、新たに８路線を認定しようとするものです。
議案第１５号　千葉県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体の数の増加及び千葉県市町村総合事務組合規約の一部を改正する規約の制定に関する協議について
　　　　　　　【概要】	四市複合事務組合の千葉県市町村総合事務組合への加入に伴い、千葉県市町村総合事務を組織する地方公共団体の数の増加及び千葉県市町村総合事務組合

規約の一部を改正する規約を制定することについて、関係地方公共団体と協議しようとするものです。

インターネット議会中継を行っています
　市議会では開かれた議会を目指し、本会議の様子をインターネットにて配信しています。鎌ケ谷市議会のホームページでご案内をしておりますので
ご覧ください。
　なお、視聴の際は免責事項をお読みいただき、ご了承くださいますようお願いします。

鎌ケ谷市議会のホームページアドレス　https://www.city.kamagaya.chiba.jp/gikai/index.html

市議会の
ホームページ

（２面に続く）
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第148号 令和 4年 9月 4日（２）

９月１６日（金） 午前10時から

松澤　武人　議員
　○	土地住宅政策について（空き家の現状と課題について/空き家の所有
者不明の現状について/今後の方針について）

　○	鎌ケ谷小学校における通学路の安全対策について（現状と課題につ
いて/市道２３３４号線・市道１１号線の安全対策について/新京成
線連続立体交差事業における関連側道・区画道路の影響について）

中村　潤一　議員
　○	献血の推進について（現状について/課題について/推進策について）
　○	救急活動について（現在の救急体制について/救急搬送の状況につい
て/ＡＥＤ等について）

午後１時から

津久井　清氏　議員
　○	県道船橋我孫子線と北千葉道路の交差部の人・自転車等の通行対策
の現状と今後の方向性について（県道船橋我孫子線と北千葉道路の
交差部における人・自転車等の通行対策の現状はどうなっているか/
北千葉道路をまたぐ立体交差では、高齢者・子ども等は通行困難と
なってしまうのではないか/当該地元住民や自治会も含めた「交差部
検討会」の設置が必要ではないか）

　○	鎌ケ谷市の子ども読書活動の推進計画について（本年３月に策定さ
れた「鎌ケ谷市子どもの読書活動推進計画（第二次）」の基本的なね
らいは何か/令和元年に本市の活動が文部科学大臣賞を受けたが、ど
んな所が評価されたか/市立図書館も含めて、今後の本市の図書館行
政の方向性を問う）

森谷　　宏　議員
　○	新型コロナウイルス感染症に関する市の対応等について（発熱等の
対応について/発熱等外来に対応する発熱外来指定医療機関について
/新型コロナウイルス感染症に関する市ホームページについて）

＜休　憩＞

後関　俊一　議員
　○	市制施行５０周年記念式典及び記念事業について（記念式典及び記
念事業の実績について/記念式典及び記念事業の反省点について/今
後、６０周年、１００周年という節目に向けた考え方について）

９月２０日（火） 午前10時から

佐藤　　剛　議員
　○	気候危機と災害対策について（気候危機の現状及び気候危機が本市
の市民生活に与える影響についての認識を伺う/地域気候変動適応計
画の策定状況について伺う/豪雨等による本市の浸水被害及び対策に
ついて伺う）

　○	子どもの権利教育について（子どもの権利に対する本市の見解を伺
う/本市における子どもの権利教育について伺う/本市における子ど
もの権利擁護制度について伺う）

佐竹　知之　議員
　○	障がい者雇用の推進について（本市役所における直近の障がい者の
雇用数と率について/障がい別の雇用数と率について/本市内の民間
企業における障がい別雇用数と率について）

　○	外来の動植物対策について（特定外来生物による生態系等に係る被
害の防止に関する法律が再改正されたが、その内容と背景について/
本市における外来生物の現状と市の認識について/本市における特定
外来生物の防除に関する計画について）

　○	拡大する新型コロナウイルス感染症対策について（本市における直
近の新型コロナウイルス感染症の状況について/本市に保健所の設置
を国や県に要望することについて/本市における中小企業の倒産や閉
店・休業などの現状について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）

午後１時から

矢崎　　悟　議員
　○	学校教育の現状と今後の取組について（ＩＣＴの活用について/小学
校の教科担任制について/がん教育について/医療的ケア児への対応
について/中学校の部活動の地域移行について）

富田　信恵　議員
　○	女性の視点と多様性に配慮した防災対策について（男女共同参画の
視点を取り入れた本市の防災体制について/安全・安心の避難所運営
について/地域の防災活動を担う人材育成について/女性消防団の取
組について）

　○	高齢者支援について（本市の高齢者を取り巻く環境について/日常の
暮らしを支えて自立を支援する取組について）

９月２１日（水） 午前10時から

葛山　繁隆　議員
　○	空き家・空き地の対策について（現在の空き家の状況について/空き
家になる理由について/今後の対策について/空き地の対策について）

鈴木　哲也　議員
　○	プラスチックごみ削減に向けた本市の対応について（海洋プラスチッ
クごみの国際的な課題について/プラスチックに係る資源循環の促進
等に関する法律について/本市のプラスチック製容器包装類の回収に
ついて/本市の製品プラスチックごみの回収について/本市のプラス
チックごみ削減の取組について）

午後１時から

宗川　洋一　議員
　○	市役所来庁者駐車場の混雑対策について（概要（位置・台数・経緯
など）と現在の混雑状況、市民からの意見と市の認識について/駐車
場の経費について/有料化について（近隣市の状況など）/庁用車駐
車場を高架下利用することについて/今後の駐車台数の確保策（立体
駐車場など）について）

伊福　幸一　議員
　○	道路行政について（新鎌ケ谷西側地区都市計画道路の整備について/
市道１５１２号線の整備について/市道３４０１号線の整備について）

　○	買い物弱者の支援について（買い物弱者の定義について/支援策につ
いて/グリーンスローモビリティについて）

９月２２日（木） 午前10時から

松原　美子　議員
　○	小・中学校の教師の未配置問題について（本市の現状について/未配
置があった場合の対応について/教師の採用状況及び待遇について）

　○	「聞こえづらさ」の問題について（実態の把握について/対応方法に
ついて/補聴器の助成制度について）

河内　一朗　議員
　○	自主防災組織における本市の課題と今後の対応策について（自主防
災組織の概要と現在の登録組織数について/自主防災組織における実
績と課題について/災害発生時における行政と自主防災組織の役割に
ついて/自主防災組織の実行性について）

午後１時から

小易　和彦　議員
　○	新型コロナウイルスワクチン接種について（現在の感染状況及びワ
クチン接種の状況について/オミクロン株に対応したワクチン接種に
ついて）

土屋　裕彦　議員
　○	各種イベントに対する市の共催・後援について（共催・後援の基本
的考え方について/共催・後援した時の市の役割、責任について）


